



## Gran actuación de los torreños en la "IX Tirada de Liga Regional" de tiro con arco

*Firmaron nueve podios en este torneo celebrado el pasado domingo 23 de septiembre en el campo municipal de césped artificial de Las Torres de Cotillas*

Los arqueros del "Club Orión" de Las Torres de Cotillas firmaron una gran actuación el pasado domingo 23 de septiembre en el "Territorial de Aire Libre de Tiro con Arco 2012", que se celebró para todas las categorías en el campo municipal de césped artificial del municipio torreño. En el torneo -también valedero como la novena jornada de la Liga Regional de Aire Libre 2012- participaron un total de 59 arqueros de todos los puntos de la Región de Murcia, de los cuales 10 eran del club local.

En este campeonato, que se disputó a lo largo de toda la mañana con la colaboración de la Concejalía de Deportes local, los anfitriones consiguieron subir nueve veces al podio, gracias a la medalla de oro, cinco de plata y tres de bronce que lograron con sus actuaciones.

